
VERBALE DI 
ASSEMBLEA QUARTIERE PONENTE ZADINA 

DEL 27 OTTOBRE 2015 
 
 

Alle ore 21,00 del 27 ottobre in Via C. Battisti, presso la Consulta del Volontariato, si 
apre l’assemblea pubblica del comitato di quartiere, sono presenti: Lacchini Fabio, 
Claudio Benaglia, Beli Raffaella, Eleonora Ghinelli, con il seguente ordine del giorno:  
1) quanto detto all'incontro con il Sindaco tenutosi Giovedì 22 Ottobre presso il Comune 
di Cesenatico 
2) varie ed eventuali. 

Il presidente Lacchini relaziona all'assemblea quanto detto all'incontro con il 
Sindaco tenutosi Giovedì 22 Ottobre presso il Comune di Cesenatico 
PUNTI DISCUSSI e RELAZIONATI, ARGOMENTI AGGIUNTI DAI CONVENUTI: 
-Situazione Centro Accoglienza Profughi presso “Splendid” Cesenatico: il sindaco 
conferma la sua volontà di spostare il centro in questione (addirittura fuori da 
Cesenatico!!!!)  
Mentre si attende la realizzazione del trasferimento, l'assemblea si interroga rispetto ad 
alcuni interventi intermedi come l'inizio dell'inserimento degl'ospiti in lavori 
socialmente utili. 
-Buco asfalto via Cavour fronte Alexia Palace: Il Sindaco dichiara che non ci sono 
sufficienti soldi in cassa per l'intervento. Dovremo attendere nuovo bilancio. 
L'assemblea si stupisce sul grave rischio che il Comune sembra non considerare e si 
interroga sul da farsi. Forse chiudere la strada sarebbe cosa opportuna? 
-Bingo e Atlantica: Il Sindaco comunica l'imminente spostastamento del Bingo (senza 
menzionare la destinazione di tali spazi?) e il prossimo bando di gestione del parco 
acquatico Atlantica con gestione a 30 anni. 
-Masterplan: comunicazione all'assemblea dell'inizio lavori con abbattimento di qualche 
colonia e costruzione per ora di numero 1 Albergo e di numero 2 palazzine nella 
tempistica sperata pre elettorale 
-Situazione allerta alluvioni: un cittadino richiede lo stato di fatto dell'organizzazione 
dello stato di allerta del nostro quartiere in salvaguardia dei danni che possono essere 
causati. Richiede modalità di iscrizione alla lista delle persone che vengono contattate 
con SMS (lo abbiamo demandato all'URP e attendiamo conferma) e propone 
esercitazioni simulate. 
Lacchini riporta l'impossibilità dell'amministrazione a fare fronte nel tempo alla 
manutenzione delle porte vinciane. 
-Impianto di compostaggio e odori: l'assemblea si interroga sullo stato definitivo di 
fermo della suddetta attività. 
-Un cittadino segnala la necessità di manutenzione della strada che porta all'accesso 
secondario alla scuola elementare L.Da Vinci , devastata da buche e fango. 
Null’altro essendovi da dire l’assemblea è sciolta alle 22.30. 
 
Firmato Lacchini Fabio 


